

ACTA Nº 174

Reunião realizada em 2 de Junho
de 1978, em Braga.

Estiveram presentes os seguintes membros da Comissão Instaladora: Professores Doutores J.J.B.Romero, Pinto Machado, Lúcio Craveiro da Silva, João evangelista Loureiro e Dr.Santos Simões, Vogais; Engº Vieira da Cruz, Delegado do M.H.O.P. e Dr. João Antônio dos Santos Cabral, Administrador.

1. - Expediente.

1.1. - 24 de Junho.

Por indicação do Prof.Baquero Moreno, o Prof.Lúcio Craveiro contactou o Prof.José Matoso para efeitos da conferência a realizar por ocasião das comemorações da Batalha de S.Mamede.

O Dr.Santos Simões propôs que a U.M. contribuisse com as despesas da deslocação nas condições usuais de relações interuniversitárias .

A C.I. concordou.

1.2. - Proposta para a reorganização dos Sectores dos Serviços de Documentação, Arquivo Distrital e Biblioteca Pública.

O Prof.Romero distribuiu a proposta em epígrafe, elaborada pelo Conselho de Gestão dos Serviços de Documentação, em exercício, e fez um resumo do documento, propondo que o mesmo fosse analisado na próxima reunião e, no caso de ser aprovado, se desse concretização ao proposto até ao fim do corrente mês.

O Prof. Romero informou ainda da existência de um anexo com os comentários do Director dos Serviços e dos Bibliotecários Arquivistas sobre a proposta, perguntando se os membros da

C.I. desejavam fotocópia. O Administrador solicitou uma, tendo os restantes membros da C.I. após informação de que os comentários e sugestões em causa haviam de um modo geral sido considerados na proposta final, dispensando tal fotocópia.

1.3. - A Biblioteca da Universidade e a literatura para crianças.

O Dr. Santos Simões deseja ser informado, por quem de direito, das razões por que o Sr. Domingos de Sá interrompeu as suas actividades ligadas à dinamização da leitura pelos jovens na Biblioteca que agora é da Universidade.

A pergunta filia-se também no facto de o mesmo senhor estar a realizar - e muito bem - acções semelhantes fora do distrito e fora desta Biblioteca.

1.4. - Associação Jurídica de Braga.

Presente uma carta da Associação Jurídica de Braga informando sobre a possibilidade de um Professor da Universidade de Munique vir fazer uma conferência sobre "Direito Internacional Privado", em Português e com a colaboração da U.M., a realizar no Salão Medieval.

A C.I. concordou.

1.5. - Actas da Comissão Instaladora.

O Administrador informou que desejava que ficasse registado em acta o pedido já por diversas vezes formulado para que fossem elaboradas as duas actas da C.I., de reuniões de 1976, que se encontram em falta, visto que, para além do mais se encontra parado todo o trabalho de numeração, encerramento e encardenação das actas do ano de 1976.

LPS

1.6. - Exposição de aparelhagem de controlo e automação industrial.

O Prof. Romero leu um ofício da Unidade de Engenharia solicitando autorização para a realização de uma exposição e colóquio sobre aparelhagem de controlo e automação industrial, patrocinado pela Sociedade Comercial Matos e Tavares, Lda., a realizar a 5 e 6 de Junho nas instalações de Guimarães, durante o horário normal e referindo as vantagens para docentes e estudantes.

A C.I. concordou com a realização da exposição.

1.7. - Plano de divulgação dos Cursos de Engenharia.

Presente um ofício do C.P.U. sobre o plano de divulgação dos Cursos de Engenharia e respectivas despesas.

A C.I. concordando com a iniciativa, autorizou as respectivas despesas e decidiu que se deve aproveitar o material já feito para informação dos Cursos da U.M. aos estudantes do propedêutico.

1.8. - Contratação de pessoal docente.

Foi lido o ofício do C.C.U. 77/78, de 8.5.78, no qual se propõe a obrigatoriedade de realização de concursos para todos os processos de contratação de pessoal docente, bem como a elaboração de mapas dos candidatos, justificação da escolha e listas dos docentes da área disciplinar e tarefas atribuídas.

Foi decidido ouvir o C.P.U. sobre o assunto de forma a que surgisse uma proposta conjunta dos dois órgãos. A C.I. resolveu ainda recomendar a criação de comissões mistas ad-hoc para preparar o dito processo de admissão, para parecer do CPU e CCU.

2. - Museu Nogueira da Silva.

Foi lido um ofício do Arq^o Mateus, propondo a organização de visitas ao Museu, a funcionários, alunos e professores do Ensino Secundário.

Dado o precedente que seria aberto e a inexistência de sistema de vigilância, a C.I. concordou com a proposta a título experimental e com as seguintes restrições:

- a) Só para funcionários da U.M.
- b) Grupos restritos a 10 pessoas.

O Dr. Santos Simões informou a C.I. da conversa que teve com o Arq^o Mateus acerca do Relatório por ele apresentado. O Arq^o Mateus propôs-se apresentar à C.I., na primeira semana de Junho, um Relatório adicional com soluções alternativas na linha das decisões da C.I. e C.I. do Museu.

3. - Campo Arqueológico.

O Prof. Pinto Machado informou que teve uma reunião na Câmara Municipal de Braga, sobre o Campo Arqueológico, com a participação de membros do G.A.T.Z.A.B. e do Campo Arqueológico.

Referiu a forma positiva como a reunião havia decorrido e o consenso a que se chegou:

De acordo com as atribuições que legalmente lhe estão atribuídas o G.A.T.Z.A.B vai elaborar um protocolo entre a U.M. e a Câmara, que será submetido à apreciação da C.I. que deverá sobre ele pronunciar-se com urgência.

4. - Proposta de metodologia para reorganização dos sectores dos Serviços de Documentação, Arquivo e Biblioteca Pública.

Presente um ofício do Director dos Serviços de Documenta

ção, informando que tomou conhecimento da proposta em epígrafe e tecendo várias considerações sobre o assunto.

Dadas as graves afirmações feitas, a C.I. entende que não se pode deixar de tomar uma posição sobre o assunto, que acresce aos muitos outros relacionados com os Serviços de Documentação, pelo que após a reunião prevista com o Director e com a presença do Reitor se tomará uma decisão sobre o assunto.

5. - Núcleo de Guimarães.

Presentes o pedido de inquérito requerido pelo técnico Mário Ribeiro da Silva e a carta da Eng^a. Maria Daniela Cruz e despacho do Reitor sobre esta última carta.

Foi resolvido aguardar a presença do Reitor para tomar uma decisão sobre este assunto, reconhecendo-se que haverá que clarificar urgentemente a situação.

OS VOGAIS,

João Maria Germano Pires de Abreu, Cordeiro de L. L.
 Joaquim Barbosa Ruesch
 José Leão de L. L.
 Maria Cravina de Silva
 Joaquim António Yankin

O DELEGADO DO M.H.O.P.,

O ADMINISTRADOR,

27 de Setembro